
北区男女共同参画推進課

北区中学生・高校生のための 

職業教育キャラバン事業
  中学生・高校生の皆さんが、将来あらゆる分野の職業にチャレンジできるよう、比較的女性

の進出が少なかった職業分野で活躍している女性を講師として派遣し、その仕事を選択した理

由・向き合う姿勢などを講演していただき、女子生徒の将来の職域拡大を図るとともに、男子

生徒の意識啓発も行っています。 

平成２５年度 事業実績 

 ・すごく楽しそうに仕事しているのがわかっ

飛鳥中学校  ６月１日（土） 小田嶋 良さん （パイロット）
～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・１つだけ目標を持つのではなく、たくさん目標を持っ
て、１つ目が駄目だったら２つ目、２つ目が駄目だっ
たら３つ目と、いろいろなことにチャレンジしていきた
いと思いました。 

・今までは一度決めた目標に向かって、真っ直ぐ突っ 

走っていかなければならないと思っていました。 

しかしお話を伺って、意外と道草をしても良いのだと 

思えて心が楽になりました。 

堀船中学校  ７月６日（土） 西 栄子さん （臭気判定士）
～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・臭気判定士という職業を聞いたことがなかったが、

人のために働くすごい仕事だと思いました。社会の

ためにやりがいを持ってこの仕事を続けているのも

凄いことだと思い、自分が働くときもこんな気持ちで

やりたいと思いました。 

・人の役に立つ仕事をずっとずっと続けることが一番

大切なんだなと思いました。 
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稲付中学校 ７月１３日（土） 五十嵐 幸子さん 

（元新幹線運転士）

～講演会～

滝野川紅葉中学校  １０月１７日（木） 小田嶋 良さん  

（パイロット）

～講演会～ 

桐ヶ丘中学校  １１月９日（土）  五十嵐 幸子さん  

（元新幹線運転士）

～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・目標を持つことが大切ということが印象に残

りました。私もこれからの人生で目標を持

ち、その目標に向かって頑張っていきたいと

思います。 

・今日は新幹線だけでなく、人生のたよりとな

る「目標を持つことの大切さ」を教えていただ

きました。 

＜生徒の感想＞ 

・自分の考えや夢が変わってしまうのは、少し怖

いし悲しいですが今日の話で「夢はこれから変

わってもいいんだ！」と思えました。また、夢に

向かって努力する小田嶋さんを想像して「私も頑

張ろう」と思えました。 

・講義を聞いて、夢が広がりました。自分のやりた

いことをやり、道を選んで生きていきたいです。 

＜生徒の感想＞ 

・五十嵐さんは、新幹線の運転士になるまでに

いくつもの試験や研修をしたと聞き、努力すれ

ば夢は叶うのだと改めて感じました。社会に出

ることは一人前になることであり、厳しさもたく

さんあるが責任を持って働かなくてはいけない

と思いました。 

・「やらないで後悔するなら、やって後悔しよう」 

お話の中で、一番印象に残りました。 
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明桜中学校  ２月１日（土）  川合 美千代さん  

（東京海洋大学 准教授）

～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・映像を観たり、川合先生の話を聞いているう

ち、海洋学に限らず研究者っていろんな苦労

があるけど楽しい職業なんだなと思いました。

一番興味深かったのは、小さいころの「好き」

が将来を決めることがあるということでした。 

・船の上での生活は仮装パーティーなど、遊び

もあり楽しそうでした。だけどしっかり研究もさ

れていてかっこいいなと思いました。 


